

Sukses Gelar PORKAB Barru: Semoga Geliat Olahraga Semakin Bergairah

Asridal - BARRU.INDONESIASATU.ID

Aug 4, 2024 - 20:59



Bupati Barru Dr. (H.C) Ir. H. Suardi Saleh, M.Si.

BARRU - Bupati Barru Dr. (H.C) Ir. H. Suardi Saleh, M.Si, menutup secara resmi Pekan Olahraga Kabupaten (Porkab) Barru tahun 2024, di halaman kantor Bupati Barru, pada Ahad sore (4/8/2024).

Acara penutupan tersebut dihadiri oleh Ketua KONI Barru H. Thalib Kadir, unsur

Forkopimda Barru, Pimpinan OPD, Pengurus KONI Barru dan para kontingen Porkab dari 7 kecamatan.

Saat memberikan sambutan, Bupati Suardi Saleh mengungkapkan rasa syukur dan rasa bangga atas pelaksanaan Porkab Barru tahun 2024 yang sukses dan memenuhi harapan masyarakat dalam pembinaan prestasi olahraga.

"Porkab tahun 2024 ini, merupakan format olahraga yang benar-benar memuaskan kita semua. 18 Cabang yang dipertandingkan, selama sepekan, dengan melibatkan ribuan atlet, Alhamdulillah sukses terlaksana sekaligus memenuhi harapan dan tujuan bersama", ungkapnya.

Menurut Suardi Saleh, ini semua, atas kerja keras semua, baik dari pihak pengurus KONI Barru, pengurus cabang olahraga, termasuk aparaturnya perangkat daerah maupun pihak keamanan serta pihak sponsor yang berperan serta.

"Tentu saja, kegiatan akbar selama sepekan ini berlangsung dengan tertib, lancar, serta memenuhi tujuannya dan ini adalah berkah dari Allah Subhanahu Wa Ta'Ala bagi kebaikan Barru. Namun rasanya, tidak berlebihan jika kita semua yang berperan serta, diberi gelar sebagai Patriot Olahraga Barru yang sejati", ujarnya.

Bupati dua periode ini menambahkan, Pemda Barru akan tetap menjaga agar Porda dapat terlaksana secara konsisten untuk mencari atlet putra putri terbaik yang layak mewakili kabupaten Barru di kompetisi olahraga yang lebih tinggi.

"Tak Ada Gading yang Tak Retak, dan Alhamdulillah, Porkab sepekan ini, telah menjadi gading yang indah dan pertama dalam sejarah Barru 15 tahun terakhir, semua tersaji dengan penuh prestasi", pungkaskan Suardi Saleh.